
ASSEMBLEA ORDINARIA – LUNEDI  22 MARZO 2010 – Relazione del Consiglio Direttivo

Buona Sera e benvenuti a tutti, in particolare a coloro che partecipano per la prima volta alla 
nostra annuale assemblea.

L’ordine del giorno dell’Assemblea  prevede:
1) Relazione del Consiglio Direttivo sulle attività svolte nel 2009
2) Presentazione Bilancio Consuntivo 2009
3) Relazione dei Revisori dei Conti
4) Approvazione Bilancio Consuntivo 2009
5) Presentazione Bilancio Preventivo 2010
6) Approvazione Bilancio Preventivo 2010
7) Rinnovo del Consiglio Direttivo e Revisori dei Conti
8) Varie ed eventuali

Primo punto o.d.g.:  Relazione del Consiglio direttivo sulle attività svolte nel 2009.
L’assemblea annuale dell’Associazione é momento importante della vita associativa, perché,
oltre ad essere occasione di un rendiconto dei servizi effettuati, delle attività svolte e del
bilancio economico, è anche momento di riflessione per quanto riguarda le motivazioni del
nostro agire. 
Al 31 Dicembre 2009 risultavano iscritti 104 soci, di cui 67 attivi e 37 sostenitori.

Nell’anno appena trascorso i servizi svolti con la partecipazione dei soci nei vari campi di
intervento sono stati i seguenti:
Accompagnamento con trasporto : Hanno dato disponibilità per questo servizio 19 soci.
Con l’auto dell’associazione sono stati svolti 327 servizi per complessive 390 ore. Queste
sono ore di effettivo utilizzo dell’auto, ma  il tempo messo a disposizione è ben maggiore.
Sono stati inoltre effettuati altri 137 servizi con l’automobile dei soci. (totale 464 servizi)
Assistenza telefonica : per i quattro turni settimanali al telefono hanno dato l’impegno 25
soci, i quali alternandosi per la grande maggioranza dei turni con la presenza di una sola
persona, sono stati impegnati per un totale di 405 ore. 
Compagnia e servizi  a persone sole : in questo servizio,  al  31 dicembre 2009, erano
disponibili 26 soci, impegnati con 23 persone. Questa disponibilità consiste nel recarsi a fare
loro compagnia e alcuni servizi  con una certa regolarità, instaurando con loro rapporti  di
amicizia e di fiducia.
Visite a persone sole : Dal mese di Maggio 2008 ha avuto inizio la collaborazione con la
parrocchia formandosi il gruppo “ Porsi accanto”. Della nostra associazione, fanno parte di
questo gruppo 4 persone, che solitamente si impegnano una volta la settimana a fare visita
ad una persona sola. 
Sostegno  scolastico :  per  l’anno  scolastico  attualmente  in  corso  sono  impegnate  6
persone,  di  cui,  un socio presta la  sua disponibilità  presso l’oratorio  con i  ragazzi  delle
medie, mentre le altre 5 persone sono di aiuto ad altrettanti bambini. 
Incontri  del  direttivo  ed  incontri  con  le  assistenti  sociali :  il  direttivo  si  è  riunito  a
cadenza quindicinale; periodicamente si sono concordati incontri con l’assistente sociale per
un reciproco scambio di conoscenze,  per valutare e dare risposta a persone con situazioni
di difficoltà . A tali incontri hanno partecipato 3 – 4 persone del direttivo.
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Vediamo ora le iniziative svolte.
Le iniziative che nell’arco dell’anno si sono svolte sono ormai consolidate, per cui di anno in
anno vengono riproposte. Le ricordiamo in ordine cronologico :
 Pizza insieme: ( Febbraio ) un simpatico modo di incontrarsi trascorrendo una serata in

compagnia. (47 presenti)    
 Incontri formativi (Febbraio) notevole partecipazione alle 2 serate con la presenza di più

di 200  persone complessivamente
 Assemblea  ordinaria:  (  Aprile  )  importante  momento  di  partecipazione  alla  vita

associativa. (22 soci)   
 Riunione di tutti i soci operativi: ( Aprile ) occasione di incontro e confronto tra soci per

meglio operare. ( purtroppo solo14 soci)     
 Giornata di sensibilizzazione e collaborazione con l’associazione Telefono Azzurro per la

raccolta fondi. (Aprile) (vendute 29 piante e raccolto € 541)         
 Festa di primavera: ( Maggio ) incontro tra soci e persone assistite in un clima di cordiale

ospitalità. (25 presenti)
 Gita sociale: ( Settembre ) Alba e dintorni (39 partecipanti) 
 Fiera di S. Martino ( Novembre ) la nostra consueta pesca di beneficenza a favore 

dell’associazione, in un ambito più allargato ( una settimana)
 Scambio di auguri di Natale: presso la nostra sede un incontro in clima natalizio.

-  Dai  dati  appena richiamati  si  può desumere che anche nell’anno appena trascorso la
nostra Associazione ha svolto,  come da tanti  anni  a questa parte,  un ruolo molto attivo
nell’attività di sostegno e di aiuto a parecchie persone in difficoltà, quasi sempre anziane,
della nostra comunità: l’impegno profuso dai numerosi soci che si sono resi disponibili  a
coprire  le  varie  richieste  è  stato  notevole  ed  il  ringraziamento  ad  ognuno  è  più  che
giustificato.  Ritengo  però  che  la  vera  gratificazione  sia  arrivata  dagli  atteggiamenti  di
gratitudine che i nostri amici ‘utenti’ ( se così li possiamo definire) hanno dimostrato verso i
soci che hanno prestano il servizio e verso la nostra Associazione.
- Anche con la nuova Amministrazione Comunale è continuata la fattiva collaborazione. Gli
incontri  con  l’Assistente  Sociale  l’anno  scorso  non  sono  stati  particolarmente  numerosi
dovuti  a   sostituzioni  e  assenze  dell’Assistente.  Questi  incontri  sono  sempre  utili  per
evidenziare situazioni difficili a nostra conoscenza, segnalare carenze nell’intervento verso
particolari  situazioni  di  disagio,  confrontarsi  e  impostare  interventi  specifici,  sempre  nel
rispetto  delle rispettive competenze ed obblighi:  ci  auguriamo pertanto che al  più presto
vengano ripresi con la solita cadenza mensile. Inoltre è importante ricordare l’impegno di
alcuni nostri soci nella partecipazione ai tavoli di lavoro proposti dall’Assessorato ai Servizi
Sociali nelle aree dei minori, anziani ed handicap.
-  La  partecipazione  di  alcuni  soci  della  nostra  Associazione  ad  incontri   organizzati  da
‘Percorsi  in  Rete  –area  anziani’  dei  Tavoli  Comunali  per  un  corso  di  formazione  su
‘Alzheimer  e  benessere  (per  chi  cura  e  chi  è  curato)  organizzato  in  collaborazione con
Consorzio  Solco  Città  aperta  e  Coop.sociale  Servire.  Non  molto  partecipato   ma
estremamente interessante anche per la visita presso il centro di Treviolo. 
-  Anche  durante  lo  scorso  anno  è  continuato  l’intenso  rapporto  di  collaborazione  e
disponibilità con altri Enti e Associazioni :
* per il progetto ‘Filo d’Argento’ dell’Auser  tramite l’Associazione ‘In-Oltre’, è continuata la
nostra adesione per la gestione del trasporto delle persone anziane e disabili  a livello di
ambito  territoriale  (Ambito  1  –Bergamo-Gorle-Orio  al  S.-Ponteranica-Sorisole-Torre
Boldone); per lo stesso progetto trasmettiamo ogni 2 mesi il dettaglio dei nostri trasporti e in
questo ambito l’anno scorso abbiamo ricevuto un contributo di € 600. 
* Comunità disabili ‘Villa Mia’ al Fenile con accompagnamento per visite in Ospedale;
* con il Gruppo Parrocchiale ‘Ti Ascolto’  importante collaborazione in diversi ambiti;
* con il Gruppo Caritativo una stretta collaborazione nel gruppo ‘Porsi Accanto’;
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*  Casa Raphael   e Ricovero  Palazzolo con queste realtà  la  nostra disponibilità  in  caso
d’emergenze;
* Comunità Il Mantello, supporto mensile di generi alimentari e disponibilità di trasporto.
*  con il  Gruppo Parrocchiale Missionario  sostegno e compartecipazione per  il  progetto  ‘
Kwerani –arrampicati  più in alto’   per la costruzione di un ostello per 40 studentesse, la
ristrutturazione di un secondo stabile per altre 32 studentesse e la realizzazione di un pozzo
per coprire il fabbisogno della scuola secondaria femminile Saint Mary di Zomba in Malawi.
(nostro contributo per € 1000) .
* Partecipazione alla festa di chiusura dell’anno scolastico 2009/2009.
- Siamo capofila del corso di formazione ‘Il Volontariato per l’extrascuola: percorso formativo
per i volontari dei servizi extrascuola dell’Ambito territoriale di Bergamo’ con un percorso di
coordinamento di 4 serate e percorso di formazione volontari di 6 serate. Questo programma
di formazione è tuttora in corso e terminerà il 19 aprile 2010. Ci sono circa 60 partecipanti (6
di T.B.)
- Inoltre nostra adesione/sostegno a progetti formativi presentati da Associazione Infanzia e
Incontri (L’avventura di educare: esperienze di cambiamento in famiglia e società) purtroppo
non finanziato,   e  dalla  Parrocchia di  Torre Boldone (IntrecciAROrre – progetto  servizio
extrascuola)
- La gita sociale effettuata il 13 settembre, ad Alba e dintorni, con la partecipazione di 39 tra
soci ed amici. Molto bella la zona visitata (cantina, castello, cittadina) in una splendida e
calda giornata e completata  con un ottimo pranzo.
- Gli incontri formativi organizzati il 16 e 23 febbraio  dai tavoli di lavoro comunali, sono stati
molto partecipati dai rappresentanti di numerose Associazioni del nostro paese, per oltre 200
persone  complessivamente.  Inoltre  anche   nell’organizzazione  delle  ‘settimane  con  gli
anziani ‘dello scorso novembre  anche il Volto ha partecipato attivamente sia nella gestione
che nella partecipazione.
- Infine la Fiera di San Martino l’anno scorso ha vissuto una mezza rivoluzione, proposta
dalla nuova Amministrazione Comunale, con l’estensione della festa ad una settimana, la
partecipazione della realtà commerciale locale e un’ottima partecipazione di pubblico. Per il
prossimo  anno,  se  questa  nuova  impostazione  verrà  confermata,  dovremo  trovare  una
nuova  soluzione  per  le   bancherelle  della  fiera  della  solidarietà,  sempre  all’interno
dell’oratorio,  per dare continuità lungo Via S.Margherita con la festa commerciale, peraltro
ben accetta dalla popolazione. 

Secondo punto o.d.g.: Presentazione bilancio consuntivo 2009
I  dati  del  bilancio:  totale  entrate  €  6.306,32  –  totale  uscite  €   4.993.59-  con  un
accantonamento d’esercizio di € 1.312,73  -  vedi dettaglio allegato.

Terzo punto o.d.g.: Relazione dei Revisori dei Conti
La parola al Signor Fornoni Daniele – allegata relazione.
Viene aperta la discussione.

Quarto punto o.d.g.: Approvazione Bilancio Consuntivo 2009

Quinto punto o.d.g.: Presentazione Bilancio Preventivo 2010
Gli  importi  prevedono un movimento entrate/uscite  a pareggio per  €  6.330 – utilizzando
accantonamenti degli anni precedenti per € 1.100 – vedi dettaglio allegato.
Viene aperta la discussione.

Sesto punto o.d.g.: Approvazione Bilancio Preventivo 2010

Settimo punto o.d.g.: Rinnovo del Consiglio direttivo e dei Revisori dei Conti
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Il nostro invito a nuovi ingressi nel direttivo purtroppo non ha avuto un  riscontro positivo. Si
sono quindi resi ancora disponibili per un nuovo mandato i consiglieri Mandelli Pierachille –
Piazzi Enrico – Cornetti Luigi -  Viola Marisa – Signorelli Liliana –Gherardi Luisa – Masoni
Franca – Rovaris Elvira  e Valtulini Caterina.
Per il rinnovo del mandato di Revisori dei Conti si ripresentano i Signori Castellani Claudio e
Fornoni Daniele. 

Ottavo punto o.d.g.: Varie ed eventuali.
Progetto auto
Come tutti  i  soci  ormai  sapranno,  quest’anno il  direttivo  si  è  posto  l’ambizioso progetto
dell’acquisto di un auto attrezzata per il trasporto anche di persone in carrozzina. In questo
progetto abbiamo coinvolto e stiamo tuttora coinvolgendo varie realtà della nostra Comunità,
come  Enti,  Associazioni,  Istituzioni,  attività  commerciali  e  singole  persone.  Per  la
realizzazione di questo progetto non ci siamo posti dei limiti di tempo, tutto dipenderà dalle
disponibilità  economiche  che  riusciremo  a  raggiungere  per  coprire  l’intera  spesa.  La
speranza  è  di  poterlo  concretizzare  entro  l’anno corrente,  ma se  così  non fosse,  verrà
rinviato al prossimo anno. Per quanto riguarda il tipo di auto è nostra intenzione orientarci su
un mezzo che pur essendo idoneo al  trasporto di una persona su carrozzina, sia anche
maneggevole e poco ingombrante. Per la motorizzazione saremmo orientati per la doppia
alimentazione  benzina  –  Gpl.  Per  tutti  questi  aspetti  attendiamo  anche  i  consigli  e  i
suggerimenti dai soci che hanno competenze o anche solo l’interesse a partecipare a questo
progetto.  Sarebbe il  modo migliore anche per sostenere il  direttivo affinché le scelte che
verranno fatte siano quelle giuste e il più possibile condivise.  Proponiamo pertanto di creare
un comitato con la presenza anche di alcuni soci disponibili ad aiutarci   nell’organizzare
eventi utili per la raccolta dei fondi necessari all’acquisto dell’auto. 
-  Ricordiamo  i  4  tavoli  di  lavoro  per  evidenziare  problematiche  e  definire  interventi,  in
collaborazione con varie Associazioni del territorio, riguardo aree di minori, giovani, disabili e
anziani.  Il  Volto  è  presente  nelle  aree  dei  minori,  disabili  e  anziani.  Anche  quest’anno
invitiamo chi si sente coinvolto e interessato per  una specifica area, a segnalarsi al direttivo
per partecipare come nostro rappresentante,
- E’ sempre attuale il progetto ‘Gruppi di cammino’ per ‘invecchiare in salute’ partito l’anno
scorso; c’è una buona partecipazione con le due alternative: al mercoledì pomeriggio oppure
al venerdì mattina- è una bella esperienza che vale la pena di provare sia per una utile
attività fisica che per un momento di aggregazione e socializzazione.
- Ricordo che presso la Sede è disponibile il modulo rimborso spese per servizi di trasporto
effettuati con autovettura del socio.
- Rinnoviamo l’invito, per l’assistenza telefonica, a programmare la propria presenza di mese
in mese per evitare di dover rincorrere i soci disponibili per coprire le assenze.
Al termine desidero rinnovare il ringraziamento mio personale e del direttivo a tutti i Soci per
la disponibilità dimostrata con l’augurio che continui sempre. 

Grazie a tutti per la vostra presenza e buona notte.
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